

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Bischöfe und Regierungsrat – nun jassen sie wieder

Solothurn, 18. April 2012 - Am kommenden Dienstag, 24. April 2012 nehmen die Solothurner Regierung und Vertreter der Diözese Basel – angeführt von Bischof Felix Gmür - eine jahrelange Tradition wieder auf und treffen sich zum „Bischofsjass“ im Solothurner Rathaus.

Der Bischofsjass wurde in den Sechzigerjahren vom damaligen Regierungsrat Willi Ritschard und seinem Dienstkollegen Bischof Anton Hänggi - zusammen mit Staatsschreiber Alfred Rötheli - ins Leben gerufen. Seither trafen sich Regierung und Geistlichkeit einmal im Jahr zu einem Gedankenaustausch, der jeweils mit einer Jasspartie abgeschlossen wird.